



Motor

Molina en competición

La afición que siempre ha habido en el pueblo y la comarca hacia el mundo del motor, sobre todo al motociclismo, ha recibido este año un fuerte impulso gracias a la creación del Motor Club Molinés, que ha logrado que esta afición se multiplique, y que se empiecen de nuevo a realizar importantes eventos relacionados con estos deportes en esta zona.

Como presidente se nombró en junta a Vicente Domínguez, con Nicolás Sanz y Pascual Miño como vicepresidentes y Miguel Angel Juana Roa como tesorero, siendo secretario Jesús Asensio. Esta sociedad la conforman actualmente unas 120 personas, con expectativas de crecimiento para este año.

La idea de la creación de este Motoclub fue la base de afición subsistente y creciente, que obligaba a la creación de unas instalaciones permanentes, actualmente en proceso de construcción, como el circuito de motocross, cercano al que antiguamente existía, con expectativas de ayudas institucionales y aportaciones societarias para la finalización de estas infraestructuras.

Ya se han realizado varios acontecimientos relacionados con este mundo, como excursiones, con gran éxito de participación, y que este año les llevó a la dehesa de Zafra, finalizando en una succulenta comida.

Otro acto importante fue la celebración del trial puntuable para el campeonato de Castilla la Mancha en la Cocinilla (próxima al Barranco del Toro), en la que a nivel de aficionados se consiguió la primera plaza para Vicente Domínguez (Scherko 2.9) y la segunda fue para Javier Ruiz (Merlin). En categoría senior quedó campeón Diego Garrido,

de Castilla-León, y la celebración del trial indoor en el polideportivo de Molina para sus ferias, acto de gran éxito en cuanto a público y espectáculo. Entre los proyectos que se piensan afrontar en el 2002 están solicitados la celebración de dos pruebas cronometradas de enduro y la terminación del circuito de motocross, así como la celebración de una prueba de trial puntuable para Castilla-La Mancha.

Para hacerse socio de este Motoclub hay que ponerse en contacto con cualquiera de sus socios, que les informará de los trámites necesarios, y cuyas cuotas anuales son de 2.500 para las personas comprendidas entre los 16-18 años y de 5.000 para los mayores de 18 años.

En próximos números esperamos poder hablar también de los molineses en competición en los campeonatos de rally a nivel de Castilla-La Mancha, que tantas satisfacciones nos han dado.



Venta de pisos
Calidad y Precio



76 y 89,75 m² construidos

Construcciones

MOHINO RUIZ, S.L.

Santa Lucía, 2 - Molina de Aragón
Tels. 949 831 145 - 606 550 072